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　本日は中村さん、安川さんがお休
みなので、会長の代理の代理という
ことでご挨拶させていただきます、
増谷です。
　本日はサッカー観戦ということで、
富山との試合です。
　レイソルは現在 1 位ですが、皆さ
んの応援で 1 日でも早く J1 に上がれ
るよう、最後まで楽しく応援したい
と思いますので、皆さんも最後まで
よろしくお願いいたします。

レイソル観戦記

　久々のサッカー観戦でわくわくし
ながらビールをかたむけ試合開始を
待ちつつ雑談にハナをさかせて今か
今かとキックオフを待っていました。
　カターレ冨山との対戦ということ
でアウエーのスタンドを見ると遠く
富山から来たのか 300 ～ 400 人ぐら
いのサポーターが熱心に応援してい
るようにみえました。
　19 時キックオフで試合が開始さ
れ、前半はレイソルが押し気味に流
れていたので今日も勝ちゲームだな
と皆が思いながら、ビールも進み応
援にも熱が入り順調に進んでいまし
たが前半 32 分カターレ冨山が一瞬の
すきをついて先制ゴール。
　しかし、レイソルも前半終了間際
ＤＦ近藤のヘッディングシュートで
追いつき、一同一安心。
　前半終了になり、皆おもいおもい
トイレに行ったりビール、おつまみ
を買いに行ったり、後半の始まりを
待ちつつサッカー談義にハナを咲か
せつつビールをぐびぐび。
　後半からは久々に見るミスターレ
イソル北嶋が６試合ぶりにピッチに
立ち動きの良いところを見せスタン

ドは大いに盛り上がり、レアンドロ
のパスに反応していきなりチャンス
を作りキレのいいところを見せてい
た。
　しかし、こう着状態がつづき引き
分けムードが漂い始めていたが 90 分
ごろホジェルが逆転ゴールを決めは
らはらどきどきの試合は無事レイソ
ルの勝利で終了しました。
　なんと言っても一番うれしかった
のは北嶋選手のはつらつプレーでし
た。
　北嶋に対してはレイソル入団当時
から大器の器として期待され柏西ク
ラブとして、応援団を結成して応援
していました。日本代表にもなり順
調に成長していたが、いま一歩飛び
越えることができず入団５～６年目
には清水エスパルスに移り、またレ
イソルに戻ってきた経緯があり心配
していましたが、フォワード北嶋を
見られて、感動を皆であじわいラッ
キーでした。
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1. 真実かどうか？
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